

Französisch: 87 Kinder bestehen die Delf-Prüfung

(RP) 87 Jungen und Mädchen von sechs verschiedenen Grundschulen haben jetzt im Düsseldorfer Lycée français erfolgreich an der DELF-Prim-Prüfung teilgenommen. Unterrichtet wurden die Kinder der Jahnschule, Lindenschule, Grotenburgschule, Josefschule, Pestalozzischule und Südschule von Dozentin Karen Schumacher, die seit mehreren Jahren Krefelder Grundschulern in Französisch unterrichtet. Vor zwei Jahren waren ihre Schüler die ersten in Nordrhein-Westfalen, die als Grundschüler an der DELF-Prüfung teilgenommen haben. Im Fremdsprachenunterricht in der Grundschule geht es, so Schumacher, um eine erste Begegnung der Kinder mit der neuen Sprache. Die ersten Schritte mit der neuen Sprache werden kindgerecht gestaltet. Die Kinder werden spielerisch mit französischen Wörtern und später auch mit kleineren Texten umgehen. Dabei wird immer die gesprochene Sprache in kommunikativen Situationen im Mittelpunkt stehen. In entspannter Atmosphäre können die Schüler zunächst Sprachverstehen und allmählich die Bereitschaft zum aktiven Verwenden der neuen Sprache entwickeln.